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RELATÓRIO VISITA TÉCNICA (ESCOLAS MUNICIPAIS MAIO À JUNHO/2021)
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SANTA MARIA DA VITORIA / BA 
CONSELHO DO NOVO FUNDEB 

LEI N°1107 /2021 

RELATÓRIO DAS VISITAS DAS ESCOLAS MUNICIPAIS DE SANTA MARIA DA 

VITÓRIA DE MAIO AJUNHO/2021 

Ao Excelentíssimo: 

MINISTERIO PUBLICO 

Ilma. Srta. Promotora Paola Maria Gallina 

TRIBUNAL DE CONTAS DO MUNICII'IO 

Ilmo. Sra. Regineiva Dias da Silva 

PREFEITO MUNICIPAL -

Ilmo. Sr. Antônio Elson Marques da Silva 

GAMARA MUNICIPAL DE VEREADORES 

Ilmo. Sr. João Marques da Silva 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 

Ilmo. Sr. Glauber Luan Lopes Guimarães 

ASSUNTO: RELATÓRIO ;DAS_- VISI-TAS, REALIZADAS= ,PELOS CONSELHOS: 

CONSELHÓ MÚNICIPAL DE ÉDUCAÇÃO, :,(CME) ',E C,ASCS FUNDEB NAS 
_ __ 

--- ÁRIA DA VITÓRIA: IPAI DE-, ¡ T 'M --- - - -
~ -

~ - 

A visita tratou ~se de vistoria, levantámento dos ' obiliários, estruturá fisica das escolas m 

e complementação de materiais que precisarão para o início das _aulas presenciais ou híbridas. 

Para táis,;reformas, e ampliações/c~nstruções,,~~a_ gestão anterior utilizou o xre~urso dos 

precatórios oriundos da repàraçáb,, dá~União ~sàb_endó~~,.que,~,esses precatórios têm origem em 

ações movidas pelos estados e município por discordâncias nos repasses dos fundos 

educacionais pelo Governo Federal entre os anos de 1998 a 2006. 

Iniciamos as visitas pela escola nova localizada no Bairro Sambaíba, no dia 10 de 

maio de 2021. Esta visita contou com os seguintes Conselhos: Conselho Municipal de 

Educação e Cacs Fundeb, com os seguintes conselheiros: 

1. Lêda Edite Marques Lima -Presidente CME; 

2. Lea Corina Vilas Boas Neves de Souza -Presidente do Fundeb e Membro do CME; 
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3. Cristiano de Jesus Bispo - CME eVice-presidente do Fundeb e Diretoria da APLB 

sindicato; 

4. Ildete de Almeida Marques - Vice-presidente do CME e Diretoria da APLB sindicato; 

5. Luciene de Souza Dourado - CME e Fundeb, seguimento Diretor de escola. 

6. Ione dos Anjos Santos Xavier - CME e Fundeb, seguimento Diretor de escola 

7. Ivanildo da Silva Costa - CME e Fundeb 

8. Valdenilza Marques da Silva-Fundeb, representante do Poder Executivo 

9. Josué Martins Rosa -Fundeb, seguimento da Sociedade Civil 

10. Antonival Fernando Silva-Fundeb, segmento Pais de Alunos 

11. Manuela de Oliveira Marta- representante de Pais Fundeb 

12. Heliene Melo de Almeida-Fundeb, seguimento Secretaria da Educação 

13. Erisvaldo dos~Santos- Motorista da Semec 

14. Antônio Vianez da Silva-Fundeb-representante da Sec. De Educação 

OBS: Chegaram à obra o Secretário de Educação Glauber Luan Lopes Guimarães, o 

Coordenador de Cultura Claudio Guimarães e a Psicóloga da Secretaria Municipal de 

Educação Ruth Athaíde. 

--- -- ~ ~ .- - - - - _ ~ , 1 , , , 

A segúnda éisita fqi na Èscola!èm Construção'no interi~or dq' Município, na localidade 

' ; (Q a ~~Feira) e estiveram presentes:.. de Açudina, dia 12 de Tnaio de 2021 uart 

1. Leda Edite;, Marques Lima=Presidente C1VIÈ; 

2. Léa Corina Vilas Boas Neves de Souza- Presidente do Fundeb e Membro do CME; 

3 Cnstiano cíe Jesús Bispo- CME e;piretoria,cla APLB sindicato; a ~N . -at~-~i~~a~.~o 
4. Ildete de Alemida Marques-~ Viêe~=presidente dói CME e :Diretoria da APLB sindicato; 

5. Ione dos Anjos Santos Xavier- CME e Fundeb, seguimento Diretor de escola 

6. Ivanildo da Silva Costa-CME e Fundeb 

7. Valdenilza Marques da Silva-Fundeb, representante do Poder Executivo 

8. Josué Martins Rosa -Fundeb, seguimento da Sociedade Civil 

9. Antonival Fernando Silva-Fundeb, segmento Pais de Alunos 

10. Heliene Melo de Almeida-Fundeb, seguimento Secretaria da Educação 

11. Antônio Vianez da Silva-Fundeb-representante da Sec. De Educação 

12. Erisvaldo Santos-Motorista 

13. Salviana Silva Guimarães —Fundeb -representante Escola do Campo. 
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Obs. Esteve na obra o Secretário de Educação Glauber Luan Lopes Guimarães. 

A Terceira visita foi nas Escolas da Sede Escola Parque de Exposição e Ulisses 

Guimarães dia 18 de maio de 2021, (Terça-Feira), estiveram presentes: 

1. Lêda Edite Marques Lima- Presidente CME; 

2. Léa Corroa Vilas Boas Neves de Souza- Presidente do Fundeb e Membro do CME; 

3. Ildete Marques - Vice-presidente do CME e Diretoria da APLB sindicato; 

4. Ana Claúdia Pocidônio CME e Conselho Tutelar 

5. Luciene de Souza Dourado-CME e Fundeb, seguimento Diretor de escola 

6. Ivanrldo da Silva Costa-CME e Fundeb 

7. Antonival Fernando Silva-Fundeb, segmento Pais de Alunos 

8. Manuela de Oliveira Marta -representante de Pais Fundeb 

9. Heliene Melo de Almeida-Fundeb, seguimento Secretaria da Educação 

10. Josué Martins Rosa -Fundeb, seguimento da Sociedade Civil 

A Quarta visita foi na escola Cornélio Ferreira do Nascimento, na localidade de Nova 

Franca, escola Jeremias Rodrigues_ na localidade de Mocambo, e a última Escola visitada 
~~~ , -

neste dia foi á ConstruçáóÌ da nóva esc~óla no Distrito,de Inhaúmas ' 
. -- -

Visitaocorrida dia 20 de maio de 2021, (Quinta-Feira), estiveram presentes: 

. ~ - - --- ~ ~ ~~ ~ ~ 

1. Lêda Edité Marques Lima- Presidente CMÉ; -

2. Léa Corroa- Presidente do Fundeb e Membro do CME; 
j 

_ 

3 Ildete Vicë Presidente do CME epretoná da~.APLB sindicató,, dr ',•aloi'i^:~}á, 
4. Ana Claúdia Pocidônio- CME ë C_ónsélhosTutêlãr dus a} 3tá 

5. Ivanildo da Silva Costa-CME e Fundeb 

6. Antonival Fernando Silva-Fundeb, segmento Pais de Alunos 

7. Manuela de Oliveira Marta- representante de Pais Fundeb 

8. Josué Martins Rosa -Fundeb, seguimento da Sociedade Civil 

A Quinta visita foi na Escola D. Pedro II na localidade de Tiririca, depois escola 

Antônio Rodrigues da Mata na localidade de Currais, escola Boa Esperança em Ponte Velha, 

Escola Moisés Marques na localidade de Água Quente, José Àlvares Brandão na localidade 

de Jatobá, escola Santo Antônio na localidade de Montevidinha. 
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Visita feita no dia 08/06/2021, (Terça-Feira), estiveram presentes: 

1. Lêda Edite Marques Lima- Presidente CME; 

2. Léa Corroa- Presidente do Fundeb e Membro do CME; 

3. Ildete -Vice Presidente do CME e Diretoria da APLB sindicato; 

4. Ana Claúdia Pocidônio- CME e Conselho Tutelar 

5. Ivamldo da Silva Costa-CME e Fundeb 

6. Antonival Fernando Silva-Fundeb, segmento Pais de Alunos 

7. Josué Martins Rosa -Fundeb, seguimento da Sociedade Çivil 

A Sexta visita foi- realizada" visitas na Escola Olímpio Fernandes na localidade do 

Cuscuzeiro, Isidoro Afonso na localidade do Brejo do Espírito Santos e Moisés Marques da 

Silva, na localidade de Água Quente, dia 10 de Junho de 2021, (Quinta-Feira), estiveram 

presentes: 

1. Lêda Edite Marques Lima -Presidente CME; 

2. Cristiano de Jesus Bispo —Vice-presidnete Fundeb e Diretoria da APLB sindicato; 

3. Ione dos Anjos_ Santos Xavier,-CME-e Fundeb, seguimento Diretor de escola 

4. Ana Claúdia Poéidomó;-CMÉ e Consëlho Tutelar, 

5. Ivarnldo da Silva Ç e¡Fundeb ; • ost ~ , a- 

6. Antonival F~ernando~ Silva-Fundeb',~ségménto ~~Pais ~de Álunos~ ; , 

A 
„I; 

Sebastião 

~ -- ~ Ì 
-- _ ~ 

Sétima visita foi na escola Josaphat Marinho, na sede do 
I lis J ~~r ~~ _; ~~ a h l~ i l ~ -~ I (iLfi I -= i J', 

X~.vier Morenos da localidade de, Piengo, A visita ocórreü 

2021, (Quinta-feira) e estiveram pxesëntës:~~ _~ ai { d3 E dum a:, ~~ 

m~micrpio e na escola 
~ - 

no ,~dia~ 17 dé junho de 
T~ 

1. Lêda Edite Marques Lima -Presidente CME; 

2. Cristiano de Jesus Bispo — Vice-presidnete Fundeb e Diretoria da APLB sindicato; 

3. Ione dos Anjos Santos Xavier- CME e Fundeb, seguimento Diretor de escola 

4. Ana Claúdia Pocidônio -CME e Conselho Tutelar 

5. Ivamldo da Silva Costa-CME e Fundeb 

6. Antonival Fernando Silva-Fundeb, segmento Pais de Alunos. 
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Nessas visitas constatamos que as infraestruturas das escolas novas são amplas e 

arejadas (contudo não foi possível verificar os projetos arquitetônicos, no entanto existem 

placas com informações quanto a valores e prazo de início e término), as escolas ampliadas 

e/ou reformadas, que também não tivemos acesso aos projetos de ampliação ou reforma dos 

prédios, mas verificamos que algumas apresentam condições adequadas para atender aos 

alunos, com boa infraestrutura. Porém outras não apresentam condições ideais, como a falta 

de drenagem de água pluviais, sendo visível para alagamento da unidade escolar, quanto a 

acessibilidade foi possível averiguar que até existe vaso sanitário, mas não existe barra de 

apoio, ainda foi possível verificar, que na primeira escola só possui extintor de pó químico, os 

demais não perguntamos e não souberam responder. Precisa ser revisto a iluminação pública 

até a escola. Na escola do Ulisses Guimarães há necessidade de -se construir passagem 

acessível até a quadra esportiva poliesportiva, pois não possui e local de passagem acessível 

para o pátio e alguns banheiros. 

Foi percebido também nesta escola Ulisses Guimarães, não possui um refeitório e a 

cozinha não está dentro das normas exigidas pela Vigilância Sanitária, além do espaço físico 

não comportar a quantidade de utensílios utilizados no preparo do alimento escolar, o muro de 

proteção não foi ampliado quanto a súa altura, mesmo sabendo que a escola é alvo de 

vandalismo e roubo O portao de=açesso-à quadra poliesportiva não. se encontra em boa 

condição. A instituiçao tém educãção nfàntil, coritudó os brinqúedos' estãó em péssimo estado, ~ ~ 

( Educa a sala de recursos- AEE Atendimento cional Especializado)__; está faltando material 
- - ~ ~ i --- -- ~ 

pedagógico, a biblioteça e sala. dos compútádores precisam dè-manútenção. Não tinha 

lavatório e o bebedouro ~ èxternó não existe; ;informações necessárias-paxá o sistema híbrido 

de ensino. 
~ qq

~~ ~„ ,~ i~l'r ~ '' i '; ~~i~s~ i.'lil'~l ~ 4~8~i Nt f -,` ~ sl ll ~P~ ~~}loa ~ -1~i 

A, escola Parquè de Exposição foi ampliada com-co~struçaó de ,mais salas, além de 

uma quadra poliesportiva com _vëstiáros: Para a`;~,pa`xtë~_super~or se faz necessário a construção 

ou colocação de grades —não parafusadas e sim chumbadas para não expor as crianças, bem 

como uma outra grade na rampa para o andar superior, dando que dá acesso para fora da 

escola, como em uxn vão. Nesta escola também tem educação infantil e não tem nenhum 

brinquedo ou parquinho para o desenvolvimento infantil. O vestuário não possui vaso de 

deficiente, no banheiro de acessibilidade e nem os apoios. Também não possui extintor de 

incêndio. A cozinha foi ampliada, pois receberão mais escolas para lá. Falta de mobiliários 

para o desenvolvimento das aulas e lousa branca também. A escola Josaphat Marinho passou 

também por reforma, apresenta a ausência de itens de segurança, há a necessidade de renovar 

mobiliários, impressoras, instalar climatizadores. 
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Nas escolas vistoriadas nas escolas do campo, o colégio Cornélio Ferreira, por 

exemplo, não possui uma drenagem de águas pluviais, e com isso alaga as salas. Algumas 

salas estavam trancadas e os responsáveis pela construção e reformas levaram a chave 

(segundo informação da direção), impossibilitando anossa vistoria. Assim como também a 

pia da cozinha está totalmente quebrada (por baixo). 

Quanto ao banheiro da escola acima citada, foi possível constatar que foi construído 

em uma área com desnível sem a mínima segurança para os alunos transitarem, podendo os 

mesmos se machucarem, pois, há desnível de terra (com degrau) e ao sair, sem perceber não 

veja o mesmo e se machuque, como também grade ou degraus para o acesso a terra, pois o 

desnível é muito grande. Não tem múro de arrimo, a escola foi construída em um terreno 

irregular e há escavações na encosta do muro e com isso há erosão na área construída. 

Banheiros com umidade que vem do teto e uma sala muito pequena, sem ventilação, que seria 

a sala dos professores. Forro de sala caindo. Falta de mobiliários. E ainda as salas são muito 

quentes e sendo necessário a climatização. _,_ -

Na visita a escola José Alvares Brandão verificamos que os extintores estavam 

vencidos, a quadra poliesportiva inacabada, com os vestiários trancados pela empresa 

responsável pela construção. Em algumas salas o piso está quebrado, com a cerâmica se 

soltando. A iluminação_;é de má.qualidade. Há a neçessidade de-mobiliário e uma reforma na 

i ~ ''

A falta de segurança é nítida em todas as escolas visitadas; não vimos nenhum registro 

comprobatóno da-vistórìa do Cónpo dè Bombeiros, éncóntramos extintorés vencidos e fiação ~ ¡ ~ — 
Í exposta. ~ 

~ — ~ 

_ ~ __ 
Temos na escola de Mocambo em sinal máximo de alerta de condenação do 

patrimônio _,èscolar, e pròmóça.o ide atendmentó a ãsoenedade~e aos ,funcionariõs, há a 

necessidade de vistoria pelo'.Engënhéiro~~Civil pro~ssionaLda Secretaria de obras. Não só os 

alunos são os mais prejudicados como a comunidade local, os funcionários e a sociedade 

educacional em geral. Grande parte da mobília da escola está em más condições, quebrados, 

vários equipamentos entulhados por falta de manutenção. A quadra toda quebrada e não 

possui uma fossa séptica na escola. A água está caindo, na lateral, próximo a quadra e não se 

sabe para onde vai. O teto da cozinha parece que está cedendo (segundo a informação da nova 

direção, onde todos os dias, a merendeira tem que limpar os pedaços que cede. A escola 

necessita de um outro local ou uma intervenção urgente. O coordenador não possui uma sala, 

o local de merenda é escuro e com mesa e banco de cimento, sendo um piso escorregadio e 

perigoso para acidente com crianças. O banheiro feminino, todo sujo de mancha de batom e 
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sem condição de uso. A escola necessita de capina e os únicos espaços aptos nessa unidade 

escolar é o banheiro com acessibilidade e a sala de recursos de AEE (. Os demais estão 

precisando manutenção ou reforma. 

Em Inhaúmas, a nova escola está em construção, com atraso na conclusão, tinha salas 

ainda sem telhados, e ajustes de todos os lados, a infraestrutura é bem elaborada. Contudo, 

segundo o engenheiro Cleber, o projeto não contempla o parque da educação infantil, sendo 

que é necessário. A educação infantil deve ter brinquedos apropriados para o desenvolvimento 

da motricidade, orientação espacial, socialização, tudo previsto na LDB (leis de diretrizes e 

bases) da educação. Teremos que voltar nesta escola para uma nova avaliação. 

As escolas de pequeno e médio porte em Tiririca, Montividinha, Nova Franca, Piengo 

foram reformadas, más percebe-se que algo não condiz com os valores que são indicados nas 

placas demonstrativas. Na~ escola_ de D. Pedro II houve ampliação do refeitório, porém fica 

junto aos banheiros, não tivemos acessos a todas as salas. Na escola Santo Antônio o forro de 

uma das salas estava caído, uma miniquadra estava pintada, a cozinha continua minúscula, 

sem ampliação ou melhorias. Todas necessitam de mobiliário, equipamentos como 

impressora, ar-condicionado, dentre oútros. , 

A escola Sebastião Xavier Moreno, situada na localidade de Piengo, está com sua 

estrutura fisica bem _conservada, porém- falta mobiliário,. equipamento- de segurança, como 

extintor de iricêndió. A r'éformá da eséóla ápenás coritémplou á pintúra, uma cobertura que dá 

gu .,áreas... acesso ao portão de entrada e forro de PVC ;ema mas 

A escola localzáda na çómúnidadé do~ Cuscuzéiro, a Ohmpio ~Fèrnandes, apresenta 

mobiliários sem condições de~ uso, ~ó ,,espaço físico ;destinado! para ser o auditório está i _. 

completamente sem equipamento mobiliário e eletrônico, além de não haver um espaço 
~__, ~ - ~ ~i r ~ ~ ~ `. ~ L..~t L1il~ i1~~ 

destinado parª. as̀ refeiçoès,Ja c~o~mha,não.~ésta a,dequada éonfórme ~as normas}da vigilância 

sanitária, assim como os banheirós não tém=~acessibïlidade:~: 

Na visita Moisés Marques da Silva, na localidade de Água Quente foi identificado que 

a quadra poliesportiva está inacabada, assim como o vestiário. Também foi possível observar 

que precisa de mobiliário, assim como não há itens de segurança, a exemplo extintor de 

incêndio. 

E ainda podemos perceber, que as escolas visitadas não estão padronizadas para 

receber os alunos e toda comunidade escolar, seja presencial, semipresencial ou híbridas, pois 

não possuem material mínimo para a execução das atividades como mobiliários, lavatórios 

externos, e outros itens necessários para higienização. 
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Sinais de falta de manutenção -como lâmpadas estouradas, portas e janelas quebradas 

e carteiras em mau estado de conservação, estão presentes em algumas instituições a exemplo 

da escola José Alvares Brandão, Antônio Rodrigues da Mata. 

"Para que o aluno valorize o ambiente de ensino e, logo, o conhecimento, é preciso dar 

atenção a esses aspectos", afirma Silvia Colello, professora da Faculdade da Educação da 

Universidade de São Paulo (ITSP). 

E juntamente com esta questão temos a necessidade de os alunos aprenderem, pois 

muitos não estão conseguindo apreender com o ensino remoto (principalmente na zona rural, 

pois muitos não têm acessibilidade digital). Com isso _ a própria aprendizagem decai e os 

recursos no novo Fundeb está intrinsecamente relacionada com a qualidade de ensino, que faz 

parte das avaliações nacionais, estipulada pelo MEC. E pará começar as aulas há a 

necessidade de materiais para a composição das salas, do treinamento dos professores, nas 

novas escolas e também nas antigas com o protocolo contra o covid-19. 

Abaixo, estão as fotos das visitas efetuadas e como se encontram as escolas. 

Voltaremos ás mesmas para saber se algo foi feita, provavelmente em óutubro/2021. 

Diante do exposto foi possível verificar que a-maioria das escolas visitadas tiveram 

algum tipo de reforma ou construção/ampliação, sendo que, ainda existem atraso em algumas 

obras. ~ - ~ _ - 

Com éste rélatonó sohcitamòs rum parecár, posicionamènto óu oréntação/sugestão da ~ ~ _ . , ~ ,._ 
', ' ' ,' CM- e Camara de Vereadores do Município de vossa senhoria do Muusteno Publico do .T 

Santa Maria'da Vitoria,; Bahia,, em'relaçaó áó que Ifor detectado nas_visitas, sabe-se que o 
1 ~ , -

objetivo deste Conselho é fisçahzar e acompanhar ó que está sendo empregado de acordo a 

Lei Municipal 1.107/2021, nos seus Art. 2°, 3° e 4°, porém na citada Lei Municipal e também 

na Lei..,, EederaLde n° 14.1.13/20y, , _ ,,~, ,, ~.ona, se oomó este Consélho_ déve proçeder sobre 20 n~o~ menc 

a aplicação ou distribuição dé~prëcató~ios:~ ~~_~-~ á s d.~ ~ ~~ ~;. ~~. áo 

Solicitamos, a gentileza, de no prazo de 30 dias, a partir do recebimento, uma resposta 

sobre o exposto solicitado. 

Sem mais para o momento, antecipamos nossos sinceros agradecimentos e contando 

com o seu esclarecimento. 

~ 
Léa Corix~a . s ' o s de Souza 

Preside~ite ~do Conselho do Fundeb 
conselh ~ cacs undeb3@gmail.com 

De ~ o n°4.764 /2021 
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ANEXO 

Escola Municipal do Bairro Simbaíba 

Entrada principal da nova escola do Bairro da Simbaíba, de nm lado possui extintor de 

incêndio e mangueiras para hidrantes... pedimos para rever a questão de pias para que os 

alunos lavem as mãos, do protocolo do covid-19. 

Corredor das salas de oficinas de biologia, computação e outros laboratórios para estudo. 
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Sala de laboratório e não tem material para colocá-lo. 

Outra visão dó mesmo corredor. 

~ ~ t1= ~~fl~~ 
titi .~.u~i 

1::~t»a~~t~:?ã,~ ~ 
ã ~~i~~~ ~e 

'al~.~t~i~a7;~} 

Área externa, a escola não foi prevista para colocar os brinquedos de educação infantil, por 

isso estão avaliando, se esta modalidade irá contemplar nesta nova escola. Caso tenha 
educação infantil, tem que investir no playground. 
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Ì 

SANTA MARIA DA VITORIA / BA 
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LEI N°1107 /2021 

Esta parte é do refeitório da nova escola, ainda sem material de apoio, como também nas 
cozinhas não possuíam material. Outro ponto interessante a se ressaltar, é que para os alunos 
virem até a escola terá que ser de transporte escolar. As rúas a caminho não possuem 
infraestrutura básica (calçamento, poste e iluminação pública), com muito lotes sem 
manutenção. 

Escola Municipal de Açudina 

dc~ dS' 
~c~~i~~ 

Esta obra está em atraso. Conversou-se com o engenheiro da obra, que estava no dia, o 

mesmo disse que as obras iriam de agilizar. 
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Entrada principal; com a visão para as salas da diretoria, coordenação pedagógica e sala dos 
professores. Logo na entrada. - 

C,n~?ltto ~ 
~ ::~t'~ut~nç 

O pátio da quadra 

Acesso ao refeitório. 

~ uttdt~ ~? 
t~~açãt-~ 
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O campo de futebol. 

Corrëdoi qüe da acesso as sálas de aula Material ao 1ado~para forrár'ás ̀ salas que ainda não 
~~~_~.~.i. p 4c ii r t `rriti~' .

4~~'•~`1,. ¿_: . ~h~ i_ a ~~il~ ._._ 
'~ 

.,.b ~~ çt 
estavam telhadas 

As salas de aulas ainda destelhadas e inacabadas. 
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Corredor das salas de laboratório. 

Sala de laboratório sem forro, pois sendo o engenheiro, vão trocar o telhado. 

~:~uns~lElc~ ~.~u.~aitii~:~al de .-~ticj~~~~:~t~t~~~•~~Nt~r.~~ ~: C"~t~ti•~~Y ~eLi~l de cut~d~~ d.? 
a~~c~ F á,ì~a ? d~ •'31~t~i~a~ãe 
duLa~áo 

Os banheiros e ainda não colocaram os lavatórios e a lateral das salas de aula. 
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Instalação da cozinha da:escola, que fornecerá a alimentação aos alunos 

Quadra poliesportiva coberta. 

Acesso ao refeitório. 
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Escola Municipal Parque de Exposições 

Há necessidade das grades fixas (chumbadas) no andar superior para não ter risco com a 
segurança dos alunos, bem como na lateral e entre um vão do piso de acesso ao andar superior. 
Outro ponto, esta escola tem educação infantil e não foi feito ó playground para as crianças. 
Também não possui carteiras para todas as salas e quadro branco. 

C~~t~~?.
~_ 

Auditório do colégio, falta as mídias e cadeiras. 

usz~~.-~ ~~ 
~i~i~~r~~-~ 
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A lateral sem os ar-condicionado. 

Salas do andar superior, sem móveis e quadro branco e a falar de segurança para com os 
alunos e tela nas janelas das salas de aula. Sem contar da conservação dos mobiliários. 
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Este são os banheiros de acessibilidade e nem os vasos são de acessibilidade, faltando 0 
corrimão dos assentos dos banheiros e a calçada para a acessibilidade não vai até os mesmos. 

~~ott~e 
-~ - 

A quadra poliesportiva já está pronta, mas falta os retoques. 

d? 
áo 
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Escola do Mocambo 

Corretor ao acesso as salas de aulas. Quando chove este corredor fica alagado. As portas estão 
deterioradas e com rachaduras. 

Coti{e 
~.3i1 

uildt-~ d~ 
i'i~~y.3t 

Mesas e cadeiras sucateadas e não tem onde guardar. Alunos correndo risco de escorpião e 
roedores. 
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\~~q1~1~Ì~ ~ 9 1 1 1 1 lI1~! ` 
~~•.~>>i,' ~ ; , i + ~ ~ t~i 

~ ~~,~~~~~~, +riï i,rtii 
, ♦\0 4~~1i Ài11.1 iIl /i~l -~:-t~~~~?:~~~ R  

.J 

As carteiras que encontram na escola, sem ventilação e iluminação adequada. 

C~~r~ç?~kt~ ~` 
~t•: ïiiillt ~ tl ~ ~. 

tlild~~ ú? 
i"1~d~3~.~ 

Sala dos professores. Fica em desnível com a área de refeitório e demais setores. Corre o risco 
de acidente de trabalho ou com crianças. 
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Cozinha do colégio em condições precárias de uso. O local de armazenamento dos alimentos, 
o teto está cedendo, embora não tenha foto para a documentação. 

C 
F 

C" ~Ft, ~ ~ 1k1 } ~ _Lu~i 
~.i3IU1(?t1~7~4 C 

us-rd~~ d~ 
tt.3~3~} 

Pisos irregulares, onde o risco de escorregar é muito grande. 
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A água da cozinha escorrendo ao ar livre. Não é fossa, mas não sabem para onde esta água 
está escorrendo. Também não tem um piso è muro para sustentar o prédio. Dá para perceber, 
que além de não ter reboco, após a calçada é barro que sustenta o piso. Trata-se de um degrau. 

O piso final já está cedendo. A falta de manutenção da escola. 
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Falta de manutenção da quadra poliesportiva e com casa de maribondos nas fiações da quadra. 

Além das escolas acirras, muitas outras _tiveram fotos e visitações. Nosso intuito é 

demostrar como está o trabalho do conselho e a necessidade do seu auxílio para sermos 

justos nas orientações àsecretaria, -aos funcionários da educação, ,aos alunos e seus 

responsaveis' com~;um tr; ~ ~ _ ~; ~ ~ncia é e uidá ~ ~ " ~ ado a transpare q de. abalho volt', 

NDEB 
C"~t~~et~i~~ ~:ut~i~i~~al de _~~o~tr~~at~~ta~x•~etzt~ r C~~t~rr,t? 5~;.iai d~ :`f.Lt~d~.-~ ~e 

~~~at~~.~t?t~çá~ ? ~?{?i7rU~~•ii»?tlto da Edu~•~:7áe Eá£i: ;~ ? d? '_•altt~ì~açá,.~ 
do{ ~t•~it,si~t~ais ~a r~u~ay:~~? 

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)


